



Der U10-Nachwuchs des Kehler FV schaffte es auf den zweiten Platz.

Foto: Stephanie Brauch

Kehler Leichtathleten mit Top-Platzierungen

Starke Leistungen der Talente in Schutterwald

Schutterwald (sb). Am Sonntag bot sich den jungen Leichtathleten des Kehler FV die Möglichkeit, sich beim Hallensportfest in Schutterwald mit den Altersgenossen aus der Region zu messen. 124 Kinder waren am Start und stellten ihr Können unter Beweis. Wie jedes Jahr war der Staffellauf zum Schluss der Veranstaltung ein Höhepunkt des Sportfestes. Bei dieser Disziplin treten die Teams mit jeweils sechs Läufern gegeneinander an.

Die Kehler Sportler wurden für das frühe Aufstehen belohnt. Durch die guten Ergebnisse der U10-Kinder beim Stabweitsprung und besonders beim Medizinballstoßen mussten sie nur dem Team aus Schutterwald den Vortritt lassen und erreichten punktgleich mit Oberkirch, den zweiten Platz. Besonders hervorzuheben sind Finja Nückles und Linus Jung, die in ihrer Altersklasse jeweils Platz zwei belegten.

Die U12-Athleten waren am Zahlreichsten vertreten. Der KFV war mit zwölf Kindern am Start und musste in zwei Gruppen aufgeteilt werden, die gegeneinander antraten. Durch die kleine Gruppengröße etwas im Nachteil, erreichten sie trotzdem Platz vier und acht. In der Altersklassenwertung freuten sich Moritz Bernd über den zweiten Platz sowie Mia Bechtle und Karelle Atsogue über den dritten Platz.

In der Altersklasse U14 traten rund 30 Jugendliche an. Auch in dieser Altersklasse konnten sich die Kehler Athleten in die Siegerlisten eintragen. Auf das Treppchen schafften es Melanie Kehrtet (Platz 1 Kugelstoßen, Platz 3 2x35m), Lisann Rackl (Platz 1 2x35m, Platz 2 Kugelstoßen), Maya Schuler (Platz 1 Hochsprung, Platz 2 35m Hürden), Nathanael Himmel (Platz 2 Hochsprung, Platz 2 35m Hürden), Caio Albrecht (Platz 3 Hochsprung).